

Safari Jumat Keliling Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Sep 22, 2023 - 12:49



Safari Jumat Keliling Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 22 September 2023 - Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan Safari Jumat dan Jumat Curhat di Masjid Alhidayah Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat pukul 12.05 hingga selesai sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam

lingkungan yang lebih santun dan berempati.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Subandi turut berperan sebagai Imam/Khotib, dengan Mualim Jaen dan Muadzin bernama Budi sebagai pengisi acara di masjid tersebut. Mereka menyampaikan pesan-pesan agama dan moral kepada jemaah yang hadir, mengingatkan tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

Selain aspek keagamaan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat tentang antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini sebagai upaya pencegahan dan perlindungan terhadap warga masyarakat, terutama anak-anak dan remaja, dari bahaya perdagangan orang yang tidak hanya merugikan secara materi, tetapi juga merusak masa depan mereka.

Tidak hanya itu, dalam kegiatan ini juga disampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH., S.I.K., MH, yang dikenal dengan inisial "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini menekankan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien sebagai pedoman dalam menjalankan tugas kepolisian. Dengan demikian, diharapkan para anggota kepolisian, termasuk Bhabinkamtibmas, dapat memberikan pelayanan yang terbaik dan menjadi mitra yang handal bagi masyarakat.

Kegiatan Safari Jumat dan Jumat Curhat ini merupakan wujud nyata dari upaya Polsek Kalibunder untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini dapat memperkuat kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kalibunder.